



Pflanzen können sprechen

Wenn du ihnen einmal zuhören möchtest, dann komm an der Böblingerstraße 44, der Außenstelle des MüZe Süd e.V. vorbei.

Karel Haker wird **am 20. März ab 15 Uhr** Pflanzen zum Sprechen bringen und ihre Biodaten in Musik und Sound übersetzen.

Die Pflanzeninstallation kannst du bis zum 6.4. erleben.

Bring deine Pflanze vorbei

und biete ihr damit die Möglichkeit zum Mitreden.

Annahmezeiten:

17.3. von 15-17 Uhr

18.3. von 10-12 Uhr

19.3 von 12-14 Uhr

Die Pflanzen sollten robuste Blätter haben.
Sie werden bis zur Abholung gut betreut.

Fragen gerne unter laborsued@mueze-stuttgart.de
oder unter 0711 6491687